



# 輝け、朝日！

令和5年度 第2号 令和5年5月1日

か  
し  
ら  
や  
ち  
た  
く  
ま  
し  
さ

## 令和5年度、スタートから1ヶ月！ 「目指せ！群馬県一輝く学校！」

4月7日の始業式、入学式からほぼ1ヶ月が過ぎ、何もわからず不安でいっぱい入学してきた1年生も少しずつ学校に慣れてきています。しかしながら、教科ごとに先生が変わる教科担任制の授業、東小と西小が一緒になることによる新しい人間関係、初めての自転車通学、本日から本格的に始まる部活動等、保護者の皆様にとって心配事はつきないと思います。連休明けから担任と保護者の方による二者面談が始まりますので、心配事や気になることがありましたら小さなことでも良いですので、相談してほしいと思います。すべての担任が親身になって相談に乗りますので、二者面談を有効に活用していただくとありがたいと思います。

千代田中伝統の『挨拶先手』『凡事徹底』、さらに今年度は、三つ目に『夢を求めて』を新しく加えて生徒たちの成長と夢の実現のために職員一同、全力で取り組んでいきたいと思ひます。保護者の皆様の温かいご支援、ご協力をよろしくお願ひします。

## 2年生、クラス全員で笑顔のスタート！

2年生がスタートして3日目の4月11日、校庭の南側にある桜の木の下でクラスの集合写真を撮りました。生徒全員が『群馬県一輝く笑顔』の素敵な写真となりました。今年度、同じ教室で1年間を過ごす仲間です。授業、学校行事、スキー教室など、毎日を精一杯過ごし、『群馬県一輝く思い出』を作れると良いですね！



2組 全員集合！

3組 全員集合！→



1組 全員集合！



# 5月8日(月)から二者面談が始まります！

連休明けの5月8日から保護者の方と担任による二者面談が実施されます。昨年度までは、家庭訪問(玄関訪問)を行っていましたが、『時間を取って落ち着いて面談を行いたい』という思いで、今年度から保護者の方に来校していただいたの二者面談を実施することになりました。担任からは、学校でのお子さん様子をお伝えしますので、ご家庭での様子をお伝えいただけるようお願いいたします。また、お子さんのことで困っていることや悩み事がある場合は、担任に相談していただきたいと思っております。保護者の方と担任が話をする初めての機会ですので、有意義な話し合いができることを願っています。

## 郡春季大会で男子バドミントン部が団体優勝！

4月22日、23日を中心に行われた郡春季大会では、男子バド部が優勝！見事県大会出場を決めました。男子バド部は、新人戦3位から大躍進の優勝となりました。女子バド部も団体3位ながら県大会出場を決めています。また、野球部と女子バスケット部が準優勝、サッカー部と男子テニス部団体が3位という成績を収めました。仲間と力を合わせて勝負をし、優勝を成し遂げたことは本当に素晴らしいことです。負けて悔し涙を流した部もありますが、心を揺さぶられるような体験を通して生徒は心が大きく成長しています。最後の夏、夏季大会に向けて今回の悔しさをバネにして、最高の戦いをし、勝利の喜びを是非、つかんでほしいと思っております。最後に、忙しい中、応援に駆けつけていただいたたくさんの保護者の方に感謝いたします。ありがとうございました！

## 3年生が京都・奈良への修学旅行！ 2年生は東京の校外学習！

3年生が5月30日、31日、6月1日の二泊三日で京都、奈良への修学旅行を計画しています。今年度は、二日目の京都市内での班別行動を以前のように公共の交通機関(市バス、地下鉄、JR等)を使って行う予定になっています。現在、班が決まり、班別行動の計画を作成している最中です。生徒にとって最高の思い出となる修学旅行、『群馬県一、輝く修学旅行』になるように3年職員一同で指導をしていきます。ご家庭でも、お子さんと一緒に京都の名所やお土産等について話す機会を作っていただくとより一層思い出に残る修学旅行になると思います。

2年生は、修学旅行の一日目、5月30日に東京への郊外学習を計画しています。昨年度は、貸し切りバスで川越での校外学習でしたが、今年度は、川俣駅を出発し、上野、浅草を中心とした班別行動をし、川俣駅に戻ってくるという計画です。2年生にとって初めて班別行動であり、生徒は非常に楽しみにしています。『群馬県一、輝く校外学習』になるように2年の職員が協力して班別行動のアドバイスを行い、計画を立てています。3年生、2年生ともに保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。



写真は昨年度の修学旅行の様子です！

学校通信の題名「輝け、朝日！」は校歌の1番「あさひ 輝く…」からとったものです  
今年度は、千代田中学校ホームページにも「輝け、朝日！」を掲載しています！